

ERMMA-Studie 2018 in Deutschland

Messung und Analyse der ERM-Reifegrade von Unternehmen

Enterprise Risk Management, kurz ERM, oder auch unternehmensweites Risikomanagement ist ein vielschichtiges und komplexes Thema. Daher wurde am Institut für Managementwissenschaften der TU Wien das ERMMA-Online-Tool entwickelt. Die teilnehmenden Unternehmen erstellen individuell und anonym ihr ERMMA-Profil, anhand eines 5-stufigen Klassifikationsschemas in den Dimensionen: ERM-Governance, Risikomanagement-System und Risiko-(basierte) Planungs- und Steuerungssysteme. Aus diesen Elementen ergibt sich schließlich der ERMMA-Score, der Aufschluss über die ERM-Ausgestaltung der jeweiligen Unternehmen gibt. Die Ergebnisse des Tools aus dem Jahr 2018 dienen als Basis für die Studie, welche in Kooperation mit der Risk Management Association (RMA e.V.) konzipiert wurde.



Der Nutzen

Die ERMMA-Studie 2018 gibt Einblicke in die ERMMA-Scores von verschiedenen wirtschaftspflichtigen großen deutschen Unternehmen. Die ermittelten und in der Studie dargestellten Ergebnisse bieten die Möglichkeit eines Vergleichs mit den eigenen Resultaten. Hierdurch kann der Reifegrad der jeweiligen Unternehmen besser und einfacher eingeschätzt und bewertet werden. Um die Nachhaltigkeit des Projektes zu gewährleisten und einen höheren Mehrwert für Unternehmen zu schaffen, kann das Online-Tool kostenfrei verwendet werden. Dies bietet die Chance, eine Bewertung und somit ein Monitoring der Reifegradentwicklung hinsichtlich des eigenen Risikomanagements durchzuführen.



Förderpartner

Das Institut für Managementwissenschaften der TU Wien befasst sich mit der Gestaltung und Steuerung soziotechnischer Systeme. Die Forschungsgebiete reichen von der Optimierung inner- und zwischenbetrieblicher Prozesse über Innovations- und Technologieforschung bis hin zur Entwicklung von Methoden und Techniken der risikobasierten Unternehmenssteuerung mit dem Ziel einer nachhaltigen Wettbewerbsfähigkeit.

Über die Funk Stiftung

2014 vom Funk-Gesellschafter Dr. Leberecht Funk und seiner Ehefrau Maritta gegründet, fördert die gemeinnützige Funk Stiftung Projekte rund um die Themenwelt des Risiko- und Versicherungsmanagements sowie aus dem Kulturund Bildungsbereich.



Social Media: in 🕨 🔾

